
第四回 下関福祉専門学校幹事会会議議事録 

 
日 時    H１８年５月２４日(水)  １８：３０～２１：００ 
 
場 所    下関福祉専門学校 ２F 図書室 
 
参加者    関谷豊相談役・鳥居紀子先生・稲田しのぶ先生・永住充至・船津幸美 
 
会議内容   ・幹事会活動経費(交通費・通信費)を会計の永住さんが小口で管理して 
        はどうか。毎回自腹で行っていると負担になる。組織として活動を行っていく場

合このあたりのことは、クリアにしておかなければならない。→今期から永住さ

んが小口で管理。 
 
       ・同窓会ホームページについて 
        現在業者による作業中。作業終了後活用を。 
        ブログをしてみるのもどうだろうか？ 
 
       ・同窓会の新聞を作成してはどうか。 
        内容としては、職場では言えないけど･･･誰かに聞いて貰いたい話を、まじめでは

なく楽しく崩して暴露的なものを掲載。まずは年１～２回の発行を。完成したも

のをホームページに貼り付けるのも良いかもしれない。 
 
       ・校長より 
        下関福祉専門学校10周年記念として９月か10月あたりで日･独･韓のセミナーを

してはどうか。検討をして頂きたい。 
↓ 

        ① 日･独･韓のセミナーよりもリフレッシュできるようなディナーショーやパー

ティか卒業生のメリットになるような講演会をしてはどうか。予算は最低ラ

インでも 30 万程度はかかるので、介護福祉士会でも呼ばない卒業生のメリ

ットになるような人を呼びたい。 
② 立食パーティにしてはどうか。 
③ 職種別のテーブルを作り語り合う。 
④ 福祉にちなんだゲームを行う。 
⑤ 情報交換：転職など困っていることなどはないかなど各テーブルにインタビ

ューをして回る。 
⑥ 癒しとしてバンドやオケなどを呼んではどうか。 
＊ 案内は卒業生からフランクな文面のもので呼びかけを行う。 
＊ 8月末くらいに発送し、９月末〆 
＊ 8月末か9月上旬に役員会をし、役割分担を行う(学校にて) 
＊ 日時は11月4日(土) 受付17時から パーティ18時～20時の予定 

 
 

以上 


